

HEARTFUL NEWS vol.68

『常山蛇勢（じょうざんのだせい）』

明けましておめでとうございます。

ハートフルクリエイションです。

年も明け、ついに 2025 年となりました。

日に日に 1 日のスピードが早く感じられ、昨年の最初の記事である『飛竜乗雲（ひりゅうじょううん）』の記事を書いたから、もう 1 年が経ってしまったことに驚きを隠せません。

今年の干支である「巳」の表す「蛇」は、非常に神聖な生き物、希少な生き物として祀られていることが多く、白蛇などはその最たる例です。そんな蛇にまつわる言葉に「常山蛇勢（じょうざんのだせい）」という言葉があります。

『統一が取れており、欠陥・隙が全くないこと。』『どこをとっても整然としている文章・態勢のこと。』を意味している言葉です。

昨年から新体制となったハートフルクリエイション。

2025 年は「常山蛇勢（じょうざんのだせい）」の布陣で皆様と共に邁進して参ります。

本年も宜しく願い申し上げます。



2025 年 1 月 1 日

過去配信のアーカイブはコチラでご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

ニュース配信チーム：03-5847-1199

※こちらのメールは弊社社員・スタッフのご挨拶させていただいた方へお送りしております

